



schwäbische 

ANZEIGE

An advertisement for a Subaru SUV festival. It features a green background with a car silhouette. A red box contains the text "Super. Subaru. SUV-Festival." A white box with red text says "Jetzt bis zu 3.500,- € sparen!". To the right, contact information for "Autohaus Sailer GmbH & Co." is provided: "Hofäckerstraße 1, 88697 Bermatingen-Ahausen, Telefon 07544/5565".

LOKALES

19.03.2017

Von Tanja Japs

Bundestagskandidat Leon Hahn verteilt Denkmzettel

SPD Bermatingen trifft sich zur Jahreshauptversammlung – Andreas Kemmer als Vorsitzender im Amt bestätigt



Der Vorstand steht hinter Andreas Kemmer (zweiter von links): Herbert Grau (von links), Leon Hahn, Moritz Vorast, Georg Winkle (Foto: Tanja Japs)

Bermatingen / sz **Andreas Kemmer ist am Freitagabend bei der Jahreshauptversammlung der SPD in Bermatingen als Vorsitzender für weitere zwei Jahre wiedergewählt worden. „Ich freue mich sehr über euer Vertrauen und auf die kommenden Aufgaben, auch wenn es nicht immer ganz einfach ist, sein persönliches Tagesgeschäft, Berufsalltag und politisches Engagement miteinander zu verbinden“, sagte er nach seiner einstimmigen Wahl.**

Auch die komplette Vorstandschaft steht geschlossen hinter ihm und die Ämter wurden wie gehabt wieder besetzt: stellvertretender Vorsitzender: Herbert Grau, Kassierer: Georg Winkle, Schriftführer: Moritz Vorast, Beisitzer: Birgit Grau, Gisbert Schellhammer und Eberhard Waffenschmidt. Laut Mitgliederschlüssel werden drei Delegierte als Kreisdelegierte entsandt. Die Wahl fiel auf Moritz Vorast, Andreas Kemmer und Birgit Grau.

Leon Hahn spricht über Ziele

Der Vorsitzende Andreas Kemmer begrüßte die fast vollständig erschienenen Parteimitglieder und wies gleich zu Beginn darauf hin, dass Leon Hahn, Bundestagskandidat für die bevorstehende Bundestagswahl am 24. September, als Gastredner teilnehmen wird. Leon Hahn wollte sich den Fragen seiner Parteifreunde stellen und die Mitglieder über seine Wahlkampfziele informieren.

Die SPD blickt laut Kemmer auf ein interessantes Jahr mit spannenden Themen zurück. Erfreulich sei vor allen Dingen, dass das Interesse an der Partei und an den Aktivitäten der SPD beim Bürger wieder gestiegen ist. „Dies haben wir sicherlich auch der politischen Arbeit von Martin Schulz zu verdanken, dass unsere Mitgliederzahlen wieder steigen“, sagte Kemmer weiter. Der Bürger habe erkannt, dass jetzt die Zeit für Gerechtigkeit ist. Schulz versteht die Probleme und bietet auch gleich Lösungen an. Aus diesem Grund ist es nach Meinung von Schriftführer Moritz Vorast auch gerade jetzt so wichtig, sich Präsenz beim Bürger zu verschaffen. Er forderte die Parteimitglieder auf, sich pfiffige, aber auch kernige Themen zu überlegen, die man mit dem Bürger am Infostand vor der Wahl diskutieren kann, auch wenn es mal unbequem werden könnte.

Im Anschluss stellte Hahn sein Wahlkampfprogramm vor. Er legt den Fokus darauf, das Land gerecht zu machen. Deutschland habe keine gerechte Teilhabe an dem, was es erwirtschaftet hat. Insbesondere an den Themen Lohnverteilung, Kinder- und Altersarmut, Schaffung von Wohnraum, Einwanderungsgesetz und Investitionen in digitale Medien müsse mit Hochdruck gearbeitet werden.

Er stellt sich dem Wahlkampf als Bundestagskandidat. „Ich will mit den Leuten reden – und nicht über sie“, lautet sein Motto. Aus diesem Grund verteilt er „Denkmittel für Leon“. Er möchte mit den Bürgern ins Gespräch kommen und fordert sie auf, ihm zu schreiben, was sie bewegt. Er setzt auf die „Wohnzimmerpolitik“. „Ladet Menschen zu euch nach Hause ein, die mehr über die SPD wissen möchten oder Fragen an mich stellen möchten, ich komme zu jedem Einzelnen nach Hause“, versprach er seinen Parteifreunden. Des Weiteren zählt er darauf, über den Online-Wahlkampf weitere Wählerstimmen für sich gewinnen zu können.

Politik spielt im Leben von Leon Hahn eine ganz entscheidende Rolle. Kaum mehr als acht Jahre sind seit seinem Einstieg in die aktive Politik vergangen, und doch hat er bereits mehrere Ämter in der Jugendorganisation der SPD durchlaufen. So war er Kreisvorsitzender der Jusos Bodenseekreis sowie stellvertretender Landesvorsitzender der Jusos Baden-Württemberg. Im Juni 2015 wurde er zum Juso-Landesvorsitzenden in Baden-Württemberg gewählt. Parallel zu seiner politischen Arbeit studiert Hahn an der ZU den Bachelorstudiengang CME.

URL: http://www.schwaebische.de/region_artikel,-Bundestagskandidat-Leon-Hahn-verteilt-Denkmittel-_arid,10634444_toid,478.html

Copyright: Schwäbisch Media Digital GmbH & Co. KG / Schwäbischer Verlag GmbH & Co. KG Drexler, Gessler. Jegliche Veröffentlichung, Vervielfältigung und nicht-private Nutzung nur mit schriftlicher Genehmigung. Bitte senden Sie Ihre Nutzungsanfrage an online@schwaebische.de.